

Berikan Layanan Keamanan, Polsek Seteluk Laksanakan Rawan Siang

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KAMPAI.CO.ID

May 31, 2024 - 13:29



Sumbawa Barat NTB - Untuk memberikan rasa aman terhadap masyarakat khususnya kepada siswa/i yang baru pulang sekolah, anggota Polsek Seteluk Polres Sumbawa Barat melakukan giat Rawan Siang di jalan raya depan SMPN 1 Seteluk, Jumat (31/05/2024).

Kegiatan dengan menempatkan Petugas Kepolisian berseragam dinas di sejumlah titik rawan dan jalur padat dilalui kendaraan tersebut bertujuan untuk

mengatur arus lalu lintas sehingga penyebrang jalan merasa lebih aman.

Disamping itu kegiatan yang disebut dengan Rawan pagi / siang tersebut biasanya dilakukan pada tempat-tempat atau jalur-jalur khusus yang biasanya dilaksanakan pada waktu-waktu tertentu seperti yang dilakukan anggota Polsek Seteluk siang ini saat anak-anak pulang sekolah.

“Giat Rawan yang dilaksanakan Polsek Seteluk ini rutin dilakukan baik pagi pada saat anak-anak dan pegawai masuk Kerja serta Siang pada saat anak-anak pulang sekolah, “ Ungkap Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH, Jumat (31/5/2024).

Giat Rawan tersebut lanjutnya, untuk meningkatkan keamanan dan keselamatan masyarakat di titik rawan terutama saat menyebrang jalan mengingat jalur atau jalan raya sangat padat di lalui kendaraan.

“Ini bisa dikatakan sebagai upaya antisipasi laka lantas bagi anak-anak kita yang baru pulang maupun saat masuk sekolah, “jelas Kapolsek.

Mantan Kapolsek Brang Rea Polres Sumbawa Barat ini juga menjelaskan kegiatan Rawan Siang atau pun pagi tersebut disamping menjaga keselamatan masyarakat dari padatnya kendaraan yang melintas di jalan raya juga sebagai peningkatan keamanan guna mencegah berbagai bentuk tindakan kejahatan.

“ Ini salah satu bentuk Pelayanan yang diberikan Polri kepada masyarakat dimana kegiatan seperti ini sebagai implementasi dari program Polri dalam mendorong peningkatan Kamtibmas di masyarakat, “pungkasnya. (Adb)